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10-я  Международная  медицинская 
конференция, организованная «Всемирной 
сетью врачей-христиан» (WCDN), проходила 
с 14-го по 15 июня 2013 года в Мексике, в 
городе Толука. 
В работе конференции, главной темой 

которой были «Духовность и медицина», 
приняли участие примерно 350 врачей и 
медицинских работников из 24-х стран. 
В своем приветственном послании д-р 
Гилберт Че, президент WCDN, призвал 
врачей-христиан – людей, обладающих 
специальными познаниями в области 
медицины, к единству и пробуждению, 
что и является целью конференции. Д-р 
Джей Рок Ли, основатель и председатель 
правления WCDN, в своем видеообращении к 
участникам конференции сказал: «Служение 
WCDN крайне необходимо для того, чтобы 
привести как можно больше душ к спасению в 
эти последние времена. Поэтому я прошу вас 
посвятить себя исполнению своего долга всем 
сердцем, всем разумом и крепостью своей». 
Д-р Даниэль Фуэнтес, председатель 

организационного Комитета по проведению 
конференции в Мексике, выражая свою 
благодарность штаб-квартире WCDN, в 
частности, отметил: «Это большая честь для 

нас быть первой латиноамериканской страной, 
в которой проводится Международная 
христианская медицинская конференция 
WCDN».
На данной конференции было представлено 

семь  свидетельств ,  подтвержденных 
медицинскими данными, когда болезни, не 
поддающиеся медикаментозному лечению, 
были исцелены по молитве. И д-р Че рассказал 
о двух случаях, когда люди, находившиеся в 
критическом состоянии из-за кровоизлияния 
в мозг, были исцелены по молитве д-ра Ли с 
верой.
Д-р Пастрана Фигуроа, пластический 

хирург из Мексики, представил случай 
своей дочери. Его дочь после пластической 
операции, сделанной им, впала в кому 
с кардиомиопатией такацубо. Но после 
того как она получила молитву д-ра Ли, 
преодолевающую время и расстояние, она 
выздоровела. А д-р Дэвид Ю, семейный 
врач из Сингапура, рассказал об истории 
болезни сына. У его сына начался сепсис, 
вызванный инфекцией мочевыводящих путей, 
осложненный кишечной непроходимостью и 
желтухой, но его здоровье было восстановлено 
по молитве д-ра Ли. 
После каждой презентации отводилось 

время для вопросов и ответов. Особое 
внимание участников конференции привлекли 
те люди, которые испытали Божественное 
исцеление, то есть те, чьи истории болезней 
были представлены собравшимся. Д-р 
Андре Гасиоровский (Израиль), президент 
объединения «Рука помощи», рассказал 
о женщине-скрипачке, которая заболела 
лимфомой Ходжкина и которая полностью 
восстановила здоровье благодаря силе Божьей. 
После этого она сама свидетельствовала о 
своем исцелении и прославила Бога своим 
выступлением. 
Кроме того, участникам конференции, 

мед ицин с к им  р а б о т н и к ам ,  были 
предложены специальные доклады, которые 
способствовали духовному пробуждению. 
Д-р Луис Паз, уроженец Пуэрто Рико, и 
д-р Аполос Ланда из Перу выступили с 
лекциями о призвании врача и уважении к 
пациентам, сделав акцент на том, что врачи 
должны содействовать как духовному, так и 
физическому восстановлению.
Д-р Элвин Хван выступил с лекцией по 

теме «Принципы, которые необходимо знать, 
чтобы получить Божественное исцеление». 
Она была основана на проповедях д-ра 
Джей Рока Ли. Кроме того, он пояснил, 

какова взаимосвязь между освящением 
и силой, представив случай исцеления 
кальцифицирующего тенденита запястья, 
которым болела его дочь. 
А выступление хора «Звук Света», 

представляющего Комитет исполнительских 
искусств Центральной церкви «Манмин», 
вызвало у участников чувство единства; 
столь прекрасное исполнение песен стало 
для присутствующих благодатью и доставило 
всем удовольствие. 
После  конференции  д -р  Даниэл 

Фуэнтес сказал: «Иисус Христос сегодня 
совершает такие же чудеса, как и вчера, и 
Он демонстрирует миру Свою любовь. Эта 
конференция достойно прославила Бога через 
Божественное исцеление, подтвержденное 
медицинскими данными, а также через 
прочитанные лекции, укрепляющие дух, 
и через исполненные  Духом Святым 
восхитительные выступления.
А Фернандо Борбон, посол Коста-Рики 

в Гватемале, поделился свидетельством о 
своем исцелении от легочной опухоли после 
молитвы д-ра Джей Рока Ли и заключительной 
молитвой подытожил работу первого дня 
конференции. Следующая, 11-я, конференция 
пройдет в Болгарии в 2014 году. 

Более 350-ти врачей из 24-х стран стали 
свидетелями силы Божьей!

10-я Международная конференция WCDN в Мексике

«Всемирная сеть врачей-христиан» (WCDN) – эта организация, головной офис которой находится в Южной Корее, объединяет врачей-христиан независимо от их 
принадлежности к разным конфессиям. Участники ежегодных конференций способствуют общению медиков, и они свидетельствуют о Живом Боге, рассказывая о случаях 
исцеления от различных болезней и посвящая лекции теме долга врачей-христиан. Фото 1. 10-я Международная христианская медицинская конференция 2: Приветственное 
послание д-ра Даниэля Фуэнтеса 3: Исполненное благодати выступление хора «Свет Звука» 4: Презентация случая исцеления д-ра Франциско Карлоса Гомеса Барбозы 
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«[Любовь] не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла» (1-е послание к Коринфянам, 13:5).

Любовь не раздражается
Некоторые люди сразу начинают злиться, когда что-

то получается не так, как им хочется. Раздражаться – 
значит проявлять внешне свои чувства. 
Любовь позитивно сказывается на сердцах людей. 

Тогда как злость наносит вред сердцу и наполняет его 
негативом. Она также делает сердце мрачным. Так 
что злость не дает вам пребывать в Божьей любви и 
замедляет ваш духовный рост. 
Враг дьявол, побуждая детей Божьих к раздражению, 

может заставить их совершить ошибку. Ненависть и 
злость – это главные ловушки, расставляемые дьяволом 
перед детьми Божьими. 
Что же нам следует делать, чтобы обрести духовную 

любовь, которая не раздражается и которой мы, как дети 
Божьи, можем прославить Бога?

1. Разница между праведным гневом и раздражением
Раздражаться – не значит просто сердиться, кричать, 

проклинать и проявлять жестокость. Если у вас 
искажается лицо, вы теряете самообладание, говорите в 
резкой манере, то это тоже признаки раздражения. Хотя 
степень раздражения, в зависимости от ситуации, может 
быть разной, тем не менее, оно является проявлением 
ненависти и злости в сердце. Однако это не значит, что, 
глядя на то, как человек выглядит, мы можем осуждать 
его и обвинять за злость. Только Бог может читать 
сердца людей, никому другому этого не дано. 
В 21-й главе Евангелия от Матфея говорится о том, 

как Иисус прогнал из храма торговцев. Люди расставили 
столы для обмена денег, а пришедшие на Пасху в 
Иерусалимский храм продавали и покупали скот. 
Иисус был таким кротким, Он «не воспрекословит, 

не возопиет, и никто не услышит на улицах голоса Его». 
Однако, увидев, что творится в храме, Он повел себя 
совсем иначе. Он сделал плеть и очистил храм от скота, 
Он выгнал всех продающих и покупающих в храме и 
опрокинул столы меновщиков и скамьи продающих 
голубей.
Если бы мирские люди увидели Иисуса в этот 

момент, то они могли бы подумать, что Он разозлился. 
Но в тот момент Он не злился, это было проявление 
праведного гнева. Он дал им понять, что осквернение 
храма Божьего неприемлемо, даже если что-то делается 
из благих побуждений. Такого рода праведный гнев 
является проявлением любви к Богу, Чья справедливость 
делает любовь совершенной. 
Как написано в 3-й главе Евангелия от Марка, в 

синагоге Иисус встретил человека с иссохшей рукой. 
Присутствующие наблюдали за Ним (не исцелит ли Он 
его в Субботу?), чтобы обвинить Иисуса в нарушении 
Субботы. Иисус, зная сердца этих людей, спросил: 
«Должно ли в субботу добро делать, или зло делать? 
душу спасти, или погубить? Но они молчали» (От 
Марка, 3:4). 
В те дни грешные люди пытались осудить Иисуса 

и убить Его, несмотря на то, что Он совершал только 
добрые дела. Поэтому Иисус порой строго обличал 
их. Ведь Он хотел, чтобы они осознали свой грех и 
отдалились от него. Иисус проявлял праведный гнев по 
отношению к фарисеям и книжникам из любви, потому 
что хотел пробудить их и повести тем путем, который 
давал им жизнь. Этим и отличается раздражение от 
праведного гнева. Только тогда, когда человек стал 
освященным и в нем нет никакого греха, он может 
назидать и обличать, чтобы дать душе жизнь. 

2. Почему люди раздражаются? 
Люди раздражаются, прежде всего, из-за того, что 

кто-то не соглашается с тем, что они думают, и тем, 

что у них на сердце. Сердца наши различаются, и у нас 
разные мысли, потому что, когда мы росли, у каждого 
из нас было свое окружение, своя среда и каждый 
из нас научился чему-то своему. У всех людей свои 
представления об этикете, свои стандарты, на основании 
которых строятся их суждения. Но если вы хотите, 
чтобы другие люди соответствовали вашим стандартам, 
то у вас неминуемо будут возникать негативные чувства.  
Вы можете также раздражаться из-за того, что 

люди вам не подчиняются. Вы можете думать, что 
превосходите в чем-то остальных, потому что занимаете 
руководящий пост. Не исключено, что вам захочется, 
чтобы вас все слушались. Подчиненные должны, 
конечно, уважать свое начальство, придерживаться 
порядка и соблюдать иерархию, однако нельзя 
принуждать их к повиновению. Если руководитель 
оказывает  давление  на  подчиненных ,  требуя 
безоговорочно следовать его идеям и не учитывает 
мнение подчиненных, то он поступает неправильно. 
Спровоцировать раздражение могут обида или 

несправедливое отношение к людям. Когда без видимой 
причины кто-то ими недоволен, когда они испытывают 
неудобства, или в том случае, если их подчиненные 
не работают так, как им того хотелось бы, когда они 
слышат поношения или оскорбления в свой адрес и 
терпят нападки – все это может стать причиной для 
раздражения. 
Прежде чем произойдет всплеск раздражения, в 

сердце человека начинает расти недовольство. Слова 
или поступки окружающих стимулируют возникновение 
определенных чувств, а затем чувства выплескиваются 
наружу в виде гнева. То есть если задеты ваши чувства, 
то это означает, что от раздражения вас отделяет только 
один шаг. Однако раздражение не дает нам пребывать 
в Божьей любви, а это негативно сказывается на нашем 
духовном росте. Пока в нас бушуют эти порочные 
чувства, мы не можем соответствовать истине.

3. Последствия раздражения 
Елисей просил, чтобы сила Божья в нем проявилась 

в два раза больше, чем в его учителе, чтобы он мог 
совершить вдвое больше чудес. Он мог благословить 
бездетную женщину зачатием ребенка, воскресить 
мертвого, исцелить проказу и молитвой победить 
вражеское войско. Он могущественно являл силу 
Божью! Однако Елисей умер от болезни, несмотря на 
все его большие дела, которые он совершил в своей 
жизни. В чем же причина этого? 
Этот инцидент произошел, когда Елисей шел в 

Вефель. В 4-й книге Царств, 2:23, рассказывается о том, 
как малые дети вышли из города и стали насмехаться 

над ним, говоря: «Иди, плешивый! иди, плешивый!» 
– так как он не был особо привлекательным и у него 
было мало волос на голове. Он вежливо попросил их 
не делать этого, но они продолжали издеваться над 
ним еще сильнее. Он не мог больше выдержать этого 
и проклял их. Тогда две медведицы вышли из леса и 
растерзали сорок два ребенка. 
Инцидент произошел из-за того, что молодые люди 

жестоко издевались над ним, но само происшествие 
показывает, что в Елисее было зло, что в его сердце 
были сокрыты недобрые чувства. Это происшествие 
взаимосвязано с болезнью, от которой Елисей умер, и 
оно показывает, что мы, будучи детьми Божьими, не 
должны раздражаться. Об этом в Послании Иакова, 
1:20, говорится: «Ибо гнев человека не творит правды 
Божией».

4. Для того чтобы не раздражаться 
Пружина в сжатом положении обладает большим 

потенциалом  энергии  и  силы ,  сброс  которых 
происходит, когда пружина резко распрямляется. Точно 
так же, если вы просто подавляете в себе злость, то 
в критический момент вам удастся сдержаться, но 
однажды неминуемо произойдет всплеск гнева. Для 
того чтобы не раздражаться, вам нужно избавиться от 
злобных чувств, которые провоцируют раздражение 
в сердце. Речь идет не о подавлении этих чувств, а о 
полной свободе от них, о том, чтобы подавлять было 
нечего, о том, чтобы сердце было исполнено благодатью 
и любовью. 
Конечно, мы не можем просто так взять и в 

одночасье избавиться от раздражения и других 
недобрых чувств и наполнить наше сердце благодатью 
и любовью. Для этого мы должны непрерывно 
прилагать усилия. Во-первых, мы должны приучить 
себя не злиться, столкнувшись с ситуацией, которая 
вызывает раздражение. Я призываю вас в этом случае 
повременить, подумать, какую пользу принесет вам 
злость. И тогда в будущем вам не придется сожалеть и 
стыдиться. 
Если мы с помощью Святого Духа усердно стараемся 

обрести духовную любовь, то позже сможем избавиться 
от всех недобрых чувств, которые выплескиваются 
в виде раздражения. Тогда частота раздражения 
сократится с десяти раз до девяти, восьми и так далее. 
Позднее вы будете сохранять мир в душе даже тогда, 
когда кто-то создает вам трудности. 

Дорогие братья и сестры! Не бывает ли с вами так, 
что, сохраняя терпение по отношению к братьям и 
сестрам по вере в церкви, даже в ситуации, которая 
может спровоцировать раздражение, вы, дома или на 
работе, чуть что, сразу злитесь? Бог обитает не только 
в церкви! Бог считает нас Своим храмом и всегда 
пребывает в нас. Он всегда знает помыслы и желания 
каждого человека. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
воздавали славу Богу святыми словами и делами. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли



●     Слепой, по имени Вартимей, 
настойчиво звал Иисуса, и тогда Он 
спросил его: «Чего ты хочешь от Меня?» 
Иисус и без того знал все об этом 
человеке, но Он спросил его о том, что 
Вартимей хотел, и тот ответил Иисусу, 
конкретизируя свою нужду (От Марка, 
10:46-52). 
В  другом  случае ,  описанном  в 

Евангелии от Марка, 9:17-27, мужчина 
привел к Иисусу своего сына, одержимого 
духом. Иисус спросил отца: «Как давно 
это сделалось с ним?» И отец ответил: «С 
детства; и многократно дух бросал его и 
в огонь и в воду, чтобы погубить его; но, 
если что можешь, сжалься над нами и 

помоги нам». 
Допустим, что у вас возникли некоторые 

трудности в бизнесе и вам нужно, чтобы 
вам протянули руку помощи. Как раз в 
этот момент кто-то спрашивает вас: «Что 
я могу сделать для вас? Я хотел бы вам 
помочь». В такой ситуации никто из вас 
не скажет: «Помоги так, как тебе хочется». 
Вместо этого вы, вероятно, прямо скажете, 
что вам нужно и почему вы в этом 
нуждаетесь. Точно так же мы должны 
молиться, уточняя подробности для Бога.
Это же относится и к очищению от 

греха и зла. От ревности и зависти не 
избавиться просто так, лишь молясь: 
«Дай мне отбросить от себя ревность и 

зависть». Вы должны склониться перед 
Богом, постараться вспомнить все, что 
вы делали, что чувствовали, и молиться 
соответствующим образом. 
Если вы хотите быть совершенным 

человеком, который не бранится, когда 
говорит, то вы можете молиться так: «Мне 
бы хотелось больше не использовать 
эту грубую лексику. Я не хочу находить 
никаких оправданий собственным 
ошибкам. Я хочу перестать насмехаться 
над всеми. Я хочу перестать говорить за 
спинами других». Когда вы молитесь вот 
так, определенно, тогда Бог будет изливать 
Свою благодать на вас все больше и 
больше.
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Три критерия молитвы, 
которая достойна
быть принятой Богом
Для того чтобы обрести благое и красивое сердце, нам необходимо слушать Слово Божье, хранить его в 
своем сердце и исполнять его практически. Для этого мы должны получить силу через молитву (см. 1-е 
посл. к Тимофею, 4:5). 
Даже если вы познали Слово Божье, но не молитесь под водительством Духа, вы не будете обеспечены 
мудростью и силой, которые позволят вам открыть для себя и применить к себе Слово Божье. 
Итак, познакомившись со следующими тремя критериями, вы сможете проверить, приемлема ли ваша 
молитва для Бога и будете ли вы, мы надеемся, вести достойную христианскую жизнь. 

●     Молитва – это общение с Богом 
в духе, поэтому, если мы молимся под 
водительством Святого Духа, то сможем 
в доли секунды понять волю Божью. 
Это возможно, потому что нас учит Дух, 
Который проницает все и даже глубины 
Божьи. Поэтому помощь Святого Духа 
совершенно необходима для того, чтобы 
познать себя и изменить свое сердце в 
истине. 
В  Евангелии  от  Иоанна ,  14:26, 

говорится: «Утешитель же, Дух Святой, 
Которого пошлет Отец во имя Мое, 
научит вас всему и напомнит вам все, 
что Я говорил вам», то есть нам следует 
молиться согласно тому, чему нас учит 
Дух, и принимать Его помощь. Только 
когда во время молитвы Он наполняет нас 
вдохновением и силой, мы можем обрести 
силу, необходимую для того, чтобы 

измениться. 
Чтобы  молитва  была  настолько 

мощной, мы должны знать Слово Божье, 
которое сначала должно быть посеяно 
в нас. Иными словами, мы должны 
познать Слово Божье, запечатлеть его в 
своем сердце, духовно переварить его и 
молиться. Когда мы молимся, вспоминая 
Слово, Дух может излить Свой свет в 
наши сердца и дать нам возможность 
узнать самих себя. 
Предположим, что вы молитесь о том, 

чтобы обрести духовную любовь. Вместо 
того чтобы молиться: «Позволь мне 
убрать ненависть, и пусть любовь войдет в 
мое сердце», вам лучше молиться, говоря: 
«Любовь долготерпит. Я знаю, что быть 
долготерпеливым не означает сдерживать 
гнев; этому качеству соответствуют те, 
в чьем сердце нет ничего такого, что 

приходилось бы подавлять. Даже если 
кто-то ненавидит меня, вредит мне или 
проклинает меня, я понимаю и прощаю 
его; это – любовь. Позволь мне взрастить 
такую любовь в своем сердце». 
Когда  мы  молимся  и  исполняем 

Слово Божье, которое разъяснялось в 
проповедях, тогда Дух помогает нам 
многое осознать. Он наминает нам, что 
мы делали, проявляя нетерпение, или 
испытывали неприязнь по отношению к 
тем, кто нас ненавидит. 
Когда  мы  молимся ,  Святой  Дух 

наставляет нас и напоминает нам о том, 
о чем мы даже не подозревали в силу 
своей повседневной занятости. Таким 
образом, мы можем измениться благодаря 
силе и помощи Святого Духа, Который 
содействует нам в познании себя через 
молитву. 

ПУНКТ 1 

Молитесь 
ли вы под 
водительством 
Духа, вспоминая 
Слово Божье?

ПУНКТ 2 

Конкретизируете 
ли вы, в 
чем именно 
нуждаетесь, 
молясь Богу? 

●      В Евангелии от Луки, в главе 18-
й, есть притча о неправедном судье. Даже 
неправедный судья вынес справедливое 
решение, потому что настойчивая вдова 
долгое время не давала ему покоя, требуя 
у него защиты от своего соперника. 
Этой притчей Господь сказал: «Бог ли не 
защитит избранных Своих, вопиющих 
к Нему день и ночь, хотя и медлит 
защищать их?»
Искренние молитвы трогают сердце 

Бога. Когда мы горячо и искренне 
молимся, всем сердцем, разумом и 
крепостью своей, Бог дает нам силу и 
благодать.
Кроме того, очень важно молиться от 

сердца, исполненного благостью. Ведь 
благоухание молитвы, от которой исходит 

благость, располагает сердце Бога. Чтобы 
возносить благостные молитвы, которые 
принимает Бог, нам нужно культивировать 
в себе благость и стараться умножать 
благодать на благодать каждую секунду 
своей жизни. Только когда мы накопим 
достаточно благих слов и действий в 
своей жизни, мы будем возносить Богу 
молитвы, полные благости. 
Предположим, вы молитесь за своего 

ребенка, который плохо себя ведет. Если 
вы будете просить Бога изменить его 
с тяжелым чувством, испытывая стыд, 
разочарование, обиду, то это – не молитва 
любви. Вы должны, во-первых, покаяться 
в своих прегрешениях, сказав: «Я, как 
родитель, не показал ему достойный 
пример. Это сказалось на нем, вот почему 

у него столько недостатков». Если вы 
покаетесь и потом помолитесь за своего 
ребенка с любовью, то это может изменить 
его. 
Даже если, проходя через испытания, 

вы молитесь со смиренным сердцем, 
с благодарностью, то такая молитва 
достойна того, чтобы Бог принял ее, и 
тогда она может принести изменения. Эта 
молитва не должна быть молитвой, полной 
скорби, печали или самоосуждения. 
Мы надеемся, что вы четко обозначите 

желания своего сердца, молясь под 
водительством Святого Духа, будете 
возносить  молитвы ,  исполненные 
благости, и в вашей христианской жизни 
будут явлены сила Божья и Божьи 
благословения. 

ПУНКТ 3 

Молитесь ли 
вы так, чтобы 
расположить 
сердце Бога?
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Слева направо – пастор Олег Хазин, его жена Ольга Слева направо – пастор Олег Хазин, его жена Ольга 
Хазин, его родители Рита Хазин и Марк ХазинХазин, его родители Рита Хазин и Марк Хазин

Я еврейка, родом из Украины. Я не 
знала Бога достаточно хорошо, меня 
всю жизнь презирали и ненавидели. Но 
через своего сына я узнала о Боге и о 
Господе. Однажды мой сын сказал мне, 
что он хочет вести служение в земле 
обетованной, в Израиле! 
Это потрясло меня и моего мужа. 

Будучи  совсем  неопытным ,  мой 
сын пожелал переехать туда, где 
люди говорят на другом языке. Я 
беспокоилась о нем. Но не в нашей 
власти было остановить его. 
В результате, в 1991 году мой 

сын уехал в Израиль. Пребывая в 
разочаровании и унынии, я вдруг 
вспомнила слова своего сына: «Мама, 
любой страх происходит от неверия. 
Почему ты не читаешь Библию?» 
Впервые в своей жизни я преклонила 
колени и стала молиться: «Господь, я 
хочу встретиться с Тобой. Пожалуйста, 
дай мне веру. Я отдаю своего сына Тебе, 
Господь!»
С того времени я, читая Библию, 

стала осознавать нечто действительно 
невероятное. А именно то, что такие 
же евреи, как и я, были избраны Богом, 
и Бог послал Своего Единственного 
Сына Иисуса на землю, чтобы спасти 
человечество. Слово Божье стало 
моим хлебом насущным, который 
обеспечивает меня жизнью и дает мне 
истинный мир. 
В декабре 1991 года, после распада 

Советского Союза, многие государства 

мирового сообщества отрыли свои 
двери .  После  чего  многие  люди 
иммигрировали в другие страны. 
В Украине преступность возросла 
как никогда, что осложняло наше 
пребывание там. В 1997 году мы, в 
итоге, переехали в Израиль, где жил 
мой сын. И в 1998 году мы с семьей, 
в нашем доме в Ашдоде, открыли 
церковь. Однако нам было трудно жить 
в Израиле. Пастор Олег Хазин, мой 
сын, тяжело работал, чтобы заработать 
на жизнь, поэтому не мог полностью 
сфокусироваться на своем служении. 
Мне было жаль его. У нас было горячее 
желание встретить духовного лидера, за 
которым мы могли бы следовать в воле 
Божьей и посвятить себя спасению душ. 
В 2007 году мы встретили д-ра Джей 

Рока Ли, который приехал в Израиль 
для проведения своего служения. Мы 
стали свидетелями многих исцелений 
и мощных деяний, явленных через его 
молитву, и слушали его проповедь, 
наполненную жизнью. Видя все это, 
мы поняли, что он и есть тот самый 
духовный лидер, которого мы ищем. 
Он ободрял израильских пасторов 
любовью, молитвами, поддерживал 
их финансово. Благодаря его помощи, 
в 2008 году была создана ассоциация 
израильских пасторов «Хрустальный 
форум». 
В сентябре 2009 года мы даже 

о р г а н и з о в а л и  И з р а и л ь с к и й 
межкультурный фестиваль с участием 
д-ра Джей Рока Ли, который прошел 
в международном Центре конвенций 
Иеру с а л им а .  В  Иеру с а л им е , 
главном городе Израиля, он смело 

провозгласил, что Иисус является 
нашим единственным Спасителем и 
явил удивительно мощную силу Божью. 
Многие люди были исцелены тогда от 
рака, артрита и диабета. Люди вставали с 
инвалидных колясок, выбрасывали свои 
очки. Во время фестиваля свершились 
многие мощные деяния Божьи, которые 
могущественно прославили Бога. Это 
событие, наполненное эмоциональными 
переживаниями, забыть невозможно. 
С  того  времени  христианское 

служение в Израиле, по сравнению 
с прошлыми годами, вошло совсем 
в  другое  русло .  Пасторы  стали 
проявлять большую активность в 
служении; мессианские евреи, к 
которым относились в Израиле как 
к отверженной группе меньшинств, 
теперь славят Бога на открытых 
площадках  и  живут  счастливой 
христианской жизнью в вере, которую 
им даровал Господь. 
Мне 67 лет, однако ревнуя о спасении 

душ ,  я  изучаю  Слово  Божье  по 
программе Международной семинарии 
Манмин (MIS). На моем столе лежат 
книги д-ра Ли «Слово о Кресте», 
«Небеса» (I и II), а также «Мера 
Веры», и я проповедую эти послания 
на служениях наших ячеек. Когда я 
молюсь, вспоминая то, что я познала 
через эти книги, Святой Дух помогает 
мне стоять твердо в вере. 
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу, Который позволил мне узнать 
Иисуса Христа Спасителя. Я передаю 
свою сердечную благодарность д-ру 
Джей Року Ли, который ведет Израиль 
своими драгоценными посланиями. 

«Я рада, что встретила 
духовного лидера, 
у которого есть 

любовь к Израилю»

Это  случилось  в  октябре  2011 
года. Я чихнула и в то же мгновение 
почувствовала  боль  в  левом  ухе . 
Медицинское исследование показало, что 
у меня отит среднего уха с холестеотомой. 
Доктор сказал, что это может повлиять 
на мой мозг, и если болезнь осложнится, 
я могу даже умереть. Неделю спустя, он 
дал мне направление в более крупный 
госпиталь для прохождения обследования 
и лечения с последующей операцией. 
Как раз тогда пастор Хисан Ли , 

руководитель  мужской  и  женской 
миссий (в то время) и руководитель 
международной миссии «Манмин», 
приехала на празднование 1-й годовщины 
церкви Санчеон Манмин. Я получила 
молитву с платком (см. Деяния, 19:11-
12), и острая боль исчезла. Но у меня в 
ухе было какое-то жужжание, и я плохо 
слышала. 
Позже я начала посещать молитвенные 

собрания  Даниила  каждую  ночь 
и молиться, чтобы познать себя и 
измениться. Бог дозволил мне осознать 
свою неприязнь к мужу, который не 
жил прилежной жизнью христианина. 
Он показал мне, что я хочу, чтобы мне 
служили, показал мои самоправедность 
и упрямство. Я покаялась в этом и 
постаралась понять  окружающих , 
послужить им со смиренным сердцем. 
Затем я приехала в Сеул и получила 

молитву д-ра Джей Рока Ли. 4 мая 2013 
года я получила подтверждение, что была 
полностью исцелена от отита среднего 
уха с холестеотомой. Это заболевание не 
поддается медикаментозному лечению, 
и даже после операции могут быть 
осложнения и рецидив болезни. Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу. 

«Я была 
исцелена от отита 
среднего уха с 
холестеотомой»

Диаконисса Кюнга Чо 
(церковь Санчеон Манмин) 

Сестра Рита Хазин 
(церковь Ашдод Манмин, Израиль)

Израильский объединенный межкультурный фестиваль 2009 года с участием д-ра Джей Рока Ли


